



**PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN ARIAS
TERHADAP KEMAMPUAN PEMECAHAN
MASALAH SISWA KELAS VII POKOK BAHASAN
BANGUN DATAR**

SKRIPSI

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar

Sarjana Pendidikan

Oleh

Ramlah Haafi

34201300183

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN MATEMATIKA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2017

**PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN ARIAS TERHADAP KEMAMPUAN
PEMECAHAN MASALAH MATEMATIKA SISWA KELAS VII POKOK BAHASAN
BANGUN DATAR**

SKRIPSI

disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan
pada Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Oleh

Ramlah Haafi
34201300183

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN MATEMATIKA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG
2017**

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Ramlah Haafi

NIM : 34201300183

Program Studi : Pendidikan Matematika

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang berjudul "*Penerapan Model Pembelajaran ARIAS Terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Kelas VII Pokok Bahasan Bangun Datar*" benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dan karya orang lain baik sebagian atau seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip atau dirujuk sesuai kode etik ilmiah.

Semarang, Maret 2017

Yang membuat pernyataan



Ramlah Haafi

NIM. 34201300183

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama	: Ramlah Haafi
NIM	: 34201300183
Program Studi	: Pendidikan Matematika
Fakultas	: Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP)
Alamat Asal	: Jl. Sutan Syarir No. 9 Rt/Rw 001/002 Kelurahan Raha II Kab. Muna Sulawesi Tenggara
No. HP / Email	: 085255145453 / ramlahhaafi@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi* dengan judul :

**PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN ARIAS TERHADAP KEMAMPUAN PEMECAHAN
MASALAH SISWA KELAS VII POKOK BAHASAN BANGUN DATAR**

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, April 2017

Yang menyatakan,



Ramlah Haafi
NIM. 34201300183

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

“Hiduplah dengan bijaksana, bekali diri dengan ilmu, iman dan taqwa serta matilah dengan membawa amal Sholeh”.

“Sebaik-baik manusia adalah orang yang bermanfaat bagi diri sendiri dan orang lain”

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa Alhamdulillah atas segala rahmat dan ridho-Nya skripsi ini dapat terselesaikan. Karya ini saya persembahkan untuk:

1. Bapak dan Ibu saya yang mencintai, menyayangi, menasehati, memberi motivasi, memberi inspirasi kepada saya, dan selalu mendoakan saya dengan tulus dan sepenuh hati.
2. Kakak-kakak dan adik-adik saya yang telah menjadi motivasi dan inspirasi yang tiada henti memberikan dukungan moril maupun materiil serta doa yang tiada henti untuk kesuksesan saya.
3. Big Boss Ahmat Haafi atas dukungan luar biasanya, saran dan pengalaman yang dibagikan untuk menunjang kualitas hidup saya.
4. Dosen-dosen dan Guru-guru kehidupanku yang mulia, yang senantiasa memberikan ilmunya.
5. Sahabat terbaikku (Rusmita Tsa Fitri) yang selalu setia menemani kemanapun, kapanpun dan dalam keadaan apapun, selalu memberikan dukungan dan dorongan, semangat serta motivasi, sahabat andalanku Wa Ode Ferawati dan Perduti Lestari Rulimo yang selalu siap siaga 24 jam siap membantu, sahabat tercintaku Apriatin Mayer Pratiwi yang selalu siap mendengarkan keluh kesahku, sahabat kesayanganku Selfy Mopangga dan Mardiana Alzumah yang selalu ada dan selalu memberikan dukungan setiap saat dalam keadaan apapun baik susah maupun senang.
6. Grup BBT tercinta (Jegen, Fitri, Idrus, dan Atul) yang menjadikan indah kehidupan kampus dan perantauan, sahabat kos elite (Phyot, Anna, Icha, Lia, Okta, Ajeng, Fika, dan Sannah) yang menjadikan kos sebagai tempat pulang dan istirahat yang paling nyaman, sahabat Perfecto Stranger yang senantiasa memberikan canda dan tawa serta selalu mendoakan untuk kesuksesan saya, sahabat SMANDARA dan CS seluruhnya yang selalu memberikan semangat dan dukungan.

7. Teman-teman Pendidikan Matematika 2013 atas doa dan dukungan sepenuhnya dalam berproses menimba ilmu
8. Almamaterku “FKIP UNISSULA” yang telah memberiku ilmu pengetahuan selama di bangku perkuliahan.

PRAKATA



Assalamu 'alaikum Wr.WB

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT., Tuhan semesta alam yang menganugerahkan tugas mulia kepada kita selaku manusia sebagai kholifah-Nya di muka bumi ini. Berkah inayah, taufiq, dan segala ke-Maha Esaan-Nya semata, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “*Penerapan Model Pembelajaran ARIAS Terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Kelas VII Pokok Bahasan Bangun Datar*”, sehingga berada di depan pembaca seperti sekarang ini.

Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Baginda Rasulullah, Nabi Muhammad SAW., yang sangat menganjurkan umatnya untuk senantiasa menuntut ilmu apapun, dimanapun, kapanpun, dan dari siapapun. Semoga kita menjadi umat beragama dan mampu menjunjung tinggi kebesaran ilmu yang telah diwahyukan beliau kepada kita semua. Amin.

Selama penyusunan skripsi ini, peneliti menyadari banyak mengalami kesulitan, dan kesulitan ini dapat teratasi tidak lepas dari bimbingan, dukungan dan bantuan pihak-pihak terkait sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. perkenankanlah peneliti menyampaikan ucapan banyak terimakasih dan hormat secara khusus pada:

1. H. Anis Malik Toha, Lc., MA., PhD, selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Imam Kusmaryono, M.Pd selaku Dekan FKIP Unissula Semarang yang juga selaku dosen pembimbing I yang telah ikhlas mengorbankan waktu, tenaga dan pikirannya untuk membimbing peneliti dalam penyusunan skripsi ini.
3. Mochammad Abdul Basir, M.Pd selaku Kaprodi Pendidikan Matematika FKIP Unissula Semarang yang juga sebagai dosen pembimbing II yang telah ikhlas mengorbankan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing peneliti dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak dan Ibu dosen program studi pendidikan matematika FKIP Unissula Semarang, yang telah memberikan bekal peneliti dalam penyusunan skripsi ini.
5. Suparno, M.Pd., selaku Kepala SMP Negeri 6 Semarang yang berkenan memberikan ijin untuk melakukan penelitian dan membimbing selama penelitian berlangsung.
6. Tak lupa pula peneliti ucapkan terimakasih kepada pembaca yang sudah berkenan meluangkan waktunya untuk membaca skripsi ini. Semoga bermanfaat. Amin.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Tanpa bantuan dari pihak lain, peneliti tidak dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Oleh karena itu, peneliti sangat mengharapkan saran dan masukan yang membangun dari pihak manapun demi kesempurnaan skripsi ini agar lebih bermanfaat bagi pembaca dan khususnya juga bagi peneliti.

Semarang, Maret 2017

Peneliti